



Le Président de la République, Son Excellence Paul BIYA, a quitté Yaoundé ce samedi 14 mai 2022 en fin de matinée, en compagnie de Son Epouse, Madame Chantal BIYA, pour un court séjour privé en Europe.

Le président Paul Biya est accompagné par une suite d'officiels composée du ministre, Directeur du cabinet civil de la présidence, Samuel Mvondo Ayolo, du conseiller spécial Contre-Amiral Joseph Fouda et du chef du protocole de l'Etat, Simon Pierre Bikele.

Ce voyage intervient, six jours seulement avant la célébration de la 50^{ème} édition de la Fête nationale de l'Unité. Il s'agit du premier déplacement en Europe de Paul Biya depuis son dernier [séjour mouvementé](#) à l'hôtel Intercontinental en Suisse en juillet 2021.